

# La jolie dédicace des nageurs

Le Cercle des nageurs de Saint-Cyprien regroupant plus de 150 sportifs, entraîneurs et membres du bureau se sont tous mobilisés dans cette période de pandémie afin de soutenir toutes les personnes qui sont en première ligne et de par leur profession et aident les autres, mais également faire passer le message « Rester chez eux ». Pour cela,

ils ont réalisé une flashmob sur la musique de *Et demain*, incluant des chorégraphies, des messages d'espoir, des dessins et surtout de la bonne humeur et de l'amour, signe de solidarité, sous forme de vidéos prises chacun chez soi et montées ensuite ensemble.

**A. L.**

► Vidéo sur YouTube à <https://youtu.be/6RHAm9IE08U>

